
 

 

 

 

 

 

 昨年度好評を得た「認知症」についての講座 

です！今回もＪＡ広島中央さまにご協力を得て 

下山記念クリニックの作業療法士 山川 直樹 様 を講師にお迎えします。 

                      加齢と共に脳や内臓が衰えるのはみんな同じ 

です。全員が正しく「認知症」を理解すれば、 

自分にその症状が出た時の心の持ちようや、 

認知症になった人を介護する立場になった時の 

注意点がわかります。 

 

 

認知症の介護において最大の問題は、症状の理解 

     の難しさにあります。 

今言ったことも忘れてしまうひどいもの忘れ、

家族の顔すら忘れてしまう失認、      金銭・物に対するひどい執着、徘徊、失禁など多 

彩な症状を、介護者は理解できず、振り回されて

しまいます。認知症の症状を理解し、介護する側、される側、どちらになっても上手な対応がで

きたらいいですね。 

 ７月の「竹仁のえんがわ」は大雨の影響で残念ながら当日急遽中止になり、連絡が行き届かな

かった方へは大変ご迷惑をお掛けいたしました。救命救急講座は、またタイミングをみて開催致

します。地域センターで開催する「竹仁のえんがわ」や同好会（住民の方が代表者でセンターを 

利用する際、許可申請を出す団体）以外の教室は、東広島市に災害警報が出ている時は全て中止

となります。 

また、中止が決まった時点で“福富メール”でその旨を告知します。 

“福富メール”では、葬儀の情報や防災情報等もお伝えしております。 

「“福富メール”って何？」「どうすれば登録できるの？」「携帯電話でメールができない」 

メールを受けるのには携帯電話の機種（‘スマホ’でも‘ガラケー’でも大丈夫）は関係ありませ

ん。登録のやりかたなどは地域センターへお問い合わせください。 

携帯電話会社との契約時にメールを受けない設定になっている方や、携帯電話をお持ちでない

方は、お身内の方やご近所で“福富メール”を受け取れる方と、メール配信があった際に電話な

どで連絡を貰える状態にしておけば安心です。福富町外にお身内の方が居て、その方が登録され

る場合は福富町内在住の方の許可と、その方のお名前で登録する必要があります。 

                       ※“福富メール”には返信できませんので 

                       ご不明な点はお気軽にご相談ください。 

  

 



  

 

                  「地域の皆さんに役立てて欲しいです」 

                   竹仁地区の危険個所や、今後地域の人に気をつけて欲し 

                  いことについて、６年生８人、それぞれが調べたことを 

まとめ、一人ずつ発表してくれました。 

“竹仁のえんがわ”で多くの方に見て頂きたかったのです 

が、中止になったので、急遽「かたくりの会」（編み物同好 

会）のみなさんに住民を代表して受け取って頂きました。 

一生懸命作ってくれた地図は地域センターに掲示していますので是非見に来てください！ 

【景観・環境部会】・６月２８日 部会を開催し、 

本年度の活動と粗大ごみの当番のやり方や人員を決め 

ました。 

・７月５日各自治会の部会担当者へ、各地区１０個 

 程度の花の苗を配布しました。 

・本年度最初の粗大ごみ（可燃）収集がありました。昨年度、違法に出された物は部会長が片付け 

 ました。マナーを守らない人のゴミは誰かが片付けなければなりません。引き続ききちんとした 

 分別と、決められた日時を守るご協力をお願い致します。 

【健康・福祉部会】・７月１０日 市役所から本年度の敬老会について説明がありました。これを 

 受けて新型コロナウイルス感染予防も踏まえ、７月２７日に福富地区３自治協での話し合いをし 

 ８月６日（木）午後７時から部会を開催致します。 

・ ７月１６日 第１回閉校記念事業実行委員会 

が開催されました。 

・ 閉校式は３月２８日（日）市教委主催の式典の他、全校児童による「竹仁ソーラン」や合唱等 

  を行う予定だそうです。記念行事と記念品については竹仁小学校のＰＴＡ役員が部会員となり 

話し合いが進められていきます。 

・ 記念誌部の部会員は先日お伝えした自治協からの推薦メンバーが中心となり、まずは卒業写真 

  が学校に残っていない１６クラス分の“卒業写真の捜索”が開始されました。 

次回の会議は８月１８日（火）１８時～です。進捗状況などはまたおしらせ致します。 

・ ７月１０日福富地区住民自治協議会連合会 

 令和２年度定期総会が開催されました。 

 役員・構成員の内欠席者１名で（委任状なし）総会は成立し、以下の議案全てが可決・承認され 

ました。 

議案第１号 役員・構成員（案） ：各自治協の会長、副会長、部会長、設立総会時承認監事 

議案第２号 地域課題解決に係る財源について  

：本年度の敬老会事業と福富メール事業の財源 他の事業計画は未定 

 議案第３号 地域課題解決のために取り組む事業について 

：具体的なことについては、今後市とも協議して改めて連合会に諮る。 

  

  

 

       

               最近高屋で郵便局職員の名札をつけた人物が特別給付金目当て 

で在宅中の家を、軒並み訪問している報告があります。広島市安芸

区では区の保険課職員や銀行職員に扮した人物からカードをだまし取られ金銭被害を受けた事例

がありました。名札などは簡単に偽造できます。突然の訪問者にお金の話をされた際はご注意を！ 


